



**„Man lernt nicht für die Schule!
Man lernt fürs Leben!“**

Wir alle haben diesen Spruch schon gehört.

Die meisten unter uns würden ihn wohl sogar unterschreiben.

Wir lernen nicht nur für die Prüfungen und die Noten.

Wir lernen, um das Leben meistern zu können.

Und wie steht es mit dem Glauben?

Glauben wir nur für die Zeit der Sonntagsmesse?

Bekennen wir uns zu Jesus nur,

wenn wir ein Kind taufen oder unsere Ehe segnen lassen möchten?

Zeigen wir unsere Liebe zu Gott nur am Erstkommunions- und am Firmtag?

Glauben wir fürs Leben?

Die Schülerinnen und Schüler mit ihren Lehrpersonen
stehen vor dem Abschluss des Schuljahres ...

halten Rückblick und hoffen,

dass sie fürs Leben gerüstet wurden

und nicht nur für die Schule gelernt haben.

Unser Lehrer Jesus wünscht sich dasselbe.

Darum Jesus, gib, dass wir glauben fürs Leben!

Pfarrer Brunner